



La Gazette Du CS Viriat N.8



REACTION SANVERT Pierre (U18)

Date : 28 octobre 2023

Lieu : Parc des Sports de Viriat (Synthétique) vs Bresse Tonic Foot

Résultat : Défaite 3-2

Date : 25 octobre 2023

Lieu : Marboz

Résultat : 3-3

« Sur un terrain comme dans la vie, on a que ce que l'on mérite. »



« Le résultat obtenu sur la pelouse de Marboz aurait pu et dû permettre à notre équipe réserve de jouer les premiers rôles dans cette première phase de brassage D2 pour accomplir un des objectifs fixé en début de saison.

L'équipe n'a pas mis les ingrédients nécessaires pour obtenir un résultat favorable face à Bresse Tonic Foot.

Cette contre-performance est à l'image de notre début de saison. Nous sommes capables du meilleur comme du pire.

Cet « échec » doit nous pousser à nous surpasser pour développer notre esprit de compétition en respectant, le jeu, notre équipe, notre club pour rester fort et combatif, ensemble, en toute circonstance.

L'apprentissage est parfois cruel et difficile mais il est nécessaire pour permettre à chaque individualité et au groupe de progresser. Nous devons tous être concernés par les résultats et les performances de nos deux équipes. Chaque épreuve nous rendra plus fort, tant que la solidarité, l'entraide et l'esprit d'équipe seront mises à l'honneur au sein de la catégorie.

Une saison de football reste avant tout une aventure humaine. Il est

indispensable de la vivre avec passion, confiance et humilité.

Je reste persuadé que nous étions capables de jouer notre championnat au plus haut niveau départemental, c'est frustrant. J'en suis triste pour le staff, en particulier Gérard pour son investissement depuis le début de la saison ainsi que pour tous les joueurs impliqués dans ce projet.

Je tiens à féliciter nos joueurs U18 ayant vécu leurs premières expériences dans le monde senior. A noter de belles

performances et déjà des premiers buts inscrits. Cela donne confiance et doit tirer, l'ensemble de la catégorie vers le haut. Entre patience, exigence et détermination cela vient récompenser leur travail depuis le début de saison.

Merci également aux joueurs U16 ayant prêtés mains fortes à notre équipe réserve.

A nous de nous appuyer sur nos match(s) référence(s) pour faire vivre notre catégorie dès dimanche avec la réception d'Oyonnax »

REACTION JOLY MATHIEU (Séniors 2)

Match : Viriat 2 - Manziat : 6 - 2 (Coupe de l'Ain – 2ème tour)

Date : 28/10/2023

Lieu : Viriat (Synthétique)

Résultat : Victoire (6-2)

Buts pour CSV : Mathis U18 (35ème, 40ème, 50ème), Mamadou (22ème), Thomas (30ème), Calvin (75ème)

Buts pour Manziat : (70ème, 80ème)

« Encore du spectacle »



Nouvelle large victoire des séniors 2 lors de la réception de Manziat (également pensionnaire de D2) en coupe de l'Ain.

Après un 1er quart d'heure poussif, les Tangos accéléraient à partir de la 20ème minute, commençaient à produire du beau jeu et dominaient les débats. Ils étaient récompensés de 4 très beaux buts lors de la 1ère période par Mamadou (suite à une belle action collective conclu par un « caviar » de Cédric), Thomas (d'une superbe frappe des 20 mètres) et le tout jeune Mathis par 2 fois (bien servi par Kévin et Noa). 4 – 0 à la pause.

La seconde période était moins aboutie pour l'équipe réserve qui gérait

tranquillement son match et profitait de l'avantage au score pour opérer à quelques rotations de joueurs. Viriat opérait principalement par contre et inscrivait 2 nouveaux buts par Mathis (qui s'offrait un triplé pour son 2ème match en sénior) et Calvin sur 2 excellents centres forts au sol, pour la plus grande joie des coachs car souvent travaillés et réclamés à l'entraînement. Les visiteurs inscrivaient, assez logiquement, 2 buts en fin de partie, venants récompenser leur bonne 2ème période. L'arbitre sifflait la fin de la rencontre sur le score de 6 buts à 2.

Félicitations à l'ensemble des joueurs pour leur bonne prestation qui leur permet de continuer l'aventure en coupe de l'Ain.

Il faudra poursuivre sur cette bonne dynamique lors des prochaines échéances qui s'annoncent relevées.

Bravo également aux vétérans et séniors 4 qui continuent l'aventure dans leurs coupes respectives et un très grand bravo à l'équipe 1 pour le parcours historique en coupe de France.

Merci à Mathieu pour la touche et aux supporteurs venus nous encourager ce samedi soir.

REACTION Vincent GOUCEM (Sénior 1)

Date : DIMANCHE 29 OCTOBRE

Lieu : ROANNE (Herbe)

Résultat : 3/0 MT 0/0

Buts pour le CSV :

Buts pour Adversaire : 46', 90', 92'

«Fin d'une belle aventure»



Pour ce 6eme tour de coupe de France historique pour le club, nous avons la lourde tâche de nous déplacer à ROANNAIS FOOT 42, club pensionnaire de R2 et voulant jouer le 1er rôle dans son championnat.

Notre 1ere période est cohérente, nous sommes mis en difficulté dans la profondeur du à leur système de jeu (3/5/2) mais restons solide malgré tout, les locaux frapperons la barre mais nous aussi, nous aurons une grosse occasion avec Elie qui butte sur le gardien adverse lors d'un face à face. Le score restera nul et vierge à la pause.

Après une courte pause, seulement 10 minutes de repos entre les 2 mi-temps, j'avais un mauvais pressentiment, ne voyant pas nos fidèles supporters dans les tribunes, eux qui étaient aller se désaltérer, leurs soutien n'étant pas la comme depuis le début du match, les locaux amenait un centre côté droit et Sacha captait le ballon, mais Maxime, bousculer par l'attaquant adverse percutait Sacha qui relâchait dans les pieds du joueur local qui propulsa le ballon dans les filets, les locaux menait 1/0 dès l'entame de la seconde période.

S'en suivra pleins de choses qui n'iront pas dans notre sens, Maxime est contraint de sortir sur blessure, remplacé par Antonin, quelques temps plus tard, Antonin voulant contrer une frappe d'un Roannais, celui-ci frappa dans sa jambe et s'effondra de douleur, tout le monde pense que le joueur à le tibia fracturé et donc, le règlement stipule que lorsqu'un joueur sort sur blessure (pompiers ?), la sanction est exemplaire, Antonin sera donc expulsé à cause d'un règlement plus qu'hasardeux.

Toutefois, nous ne baisserons pas les bras et nous montrons entreprenant, nous arrivons même à faire douter les locaux en se procurant plusieurs

situations dangereuse, nous poussons pour revenir au score mais nous serons crucifier à 2 reprises lors de 2 contre en fin de match, la manière dont les Roannais ont fêté le second but nous montre qu'ils n'étaient pas rassurés bien qu'ils étaient en supériorité numérique.

Le score est sévère mais nous devons retenir le parcours, nous pouvons être fier de nous.

Petite pensée à Maxime sorti sur blessure, à Antonin, victime d'un règlement absurde, et enfin aux remplaçants qui sont peu ou pas rentré lors de ce match.

Désormais, je félicite Anthony Michelin ainsi que tous nos supporters, partenaires, présent lors de ce match historique pour le club, le soutien affiché était à la hauteur de l'évènement et vous nous avez donné des souvenirs incroyable, l'ambiance mis par la TANGO ARMY lors du match restera un souvenir fort de ce 6eme tour pour l'ensemble du groupe, malgré la défaite, ce que vous nous avez donné était fabuleux.

A nous de rebondir en championnat, de reprendre notre marche en avant, et ce, dès le week-end prochain avec un déplacement en Savoie



REACTION AYMERIC DJERIDI



Dans le cadre du prestigieux 6ème tour de la Coupe de France, notre équipe a livré un match palpitant. Dès le coup d'envoi, nous avons amorcé la partie avec une excellente dynamique, créant des occasions prometteuses, dont un face à face mémorable pour M.Chevillard avec le gardien adverse. Les locaux, de leur côté, auraient tout aussi bien pu ouvrir le score, notamment sur coup de pied arrêté.

Cependant, la seconde période ne s'est pas déroulée comme nous l'espérons. Encaissant un but, nous avons dû faire face à une série de contretemps malheureux. Tout d'abord, notre capitaine a dû quitter le terrain suite à une blessure. Ensuite, Antonin, qui avait tout juste remplacé Max, a été expulsé avec une interruption de 20 minutes nécessaire pour évacuer un joueur adverse.

C'est à ce moment-là que notre équipe a montré sa résilience. Le coach a pris l'audacieuse décision de changer le système en 3-4-2, et cela aurait pu porter ses fruits. Des occasions se sont multipliées, et un penalty aurait pu être sifflé en faveur d'Étienne. Malgré la frustration qui persiste, nous devons retenir le magnifique parcours que nous avons accompli jusqu'ici.

Enfin, un aspect inoubliable de cette rencontre fut le soutien extraordinaire de nos supporters, les tangos ultras. Leur passion et leur engagement ont transcendé le match, créant une ambiance mémorable. Des tambours, des chants, un micro, une enceinte, des supporters de tous âges, petits et grands, étaient unis derrière notre équipe d'une manière inoubliable. Un grand merci et un bravo à eux pour leur soutien indéfectible.

Nous tournons désormais notre attention vers le championnat à venir, avec l'objectif de décrocher les trois points ce week-end. Allez les tangos, ensemble, nous pouvons réaliser de grandes choses !!!!

MERCI DE VOTRE LECTURE

LES ARTICLES EN VEDETTE DE CETTE ÉDITION :

- La fin d'une belle aventure pour les S1
- Encore du spectacle pour nos S2
- On a ce qu'on mérite pour nos U18



8

**N'HÉSITÉZ PAS À
NOUS INFORMER
SI VOUS
POSSÉDEZ DES
INFORMATIONS
CROUSTILLANTES
!**

